

2. Syndrome im Einzelnen

Die Betroffenen klagten über starke Erschöpfungszustände, Gleichgewichts-, Koordinations- und Gedächtnisstörungen sowie Muskelzuckungen. „Ich war völlig desorientiert und unkonzentriert und versuchte einfach nur, zu überleben. Ich war ein Abziehbild meiner selbst, beschreibt ein Patient seinen unnebelten Geisteszustand. Die Aufnahme einer Arbeitstätigkeit war nicht möglich. Ein anderer Patient litt unter massiver Abgeschlagenheit, Gleichgewichts-, Koordinations-, Gedächtnis- und Konzentrationsstörungen, Gangunsicherheit, Geschmacksstörungen und Gehirnebel.¹

Die geschilderten Beschwerdebilder von denen ntv am 27.08.2021 berichtet, betreffen Personen, die unter Long Covid leiden. Sie könnten ebenso auch ansatzweisen, in Teilen oder gänzlich die Beschwerden der anderen u.a. hier gelisteten Syndrome darstellen.

¹ <https://www.n-tv.de/wissen/Medikament-wirkt-gegen-Long-Covid-article22768621.html> [vom: 27.08.2021; abgerufen: 09.09.2021]